



Sevilla, 20 de enero de 2012

EDUCACIÓN LICITA LA AMPLIACIÓN DEL CEIP BLANCA DE LOS RÍOS EN EL MUNICIPIO SEVILLANO DE LA RINCONADA POR UN MILLÓN DE EUROS

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), amplía este centro sevillano construyendo dos nuevos módulos que permitirán la creación de 225 nuevos puestos escolares y la creación de 30 nuevos empleos. La intervención se realiza a través del Plan OLA

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria Blanca de los Ríos, en el municipio sevillano de La Rinconada. Para acometer estos trabajos, se ha destinado un presupuesto de licitación de 999.990,92 euros y un plazo de ejecución de ocho meses. Los trabajos generarán empleo para 30 personas ya que se realiza a través del PLAN de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA).

Las obras de ampliación del actual CEIP Blanca de los Ríos consistirán en la construcción de un nuevo módulo de dos plantas en el que se ubicarán las aulas de Educación Primaria y otro de una sola planta destinado a aulas de Educación Infantil adosado al ya existente. El primero de ellos, el dedicado a Primaria, contará con un total de ocho aulas, dos de ellas de pequeño grupo. Además, se dotará a este edificio de sus correspondientes aseos de alumnos, un taller de música, el despacho del jefe de estudios, la secretaría y archivo y dos cuartos, uno para instalaciones y otro de limpieza y basuras. Por su lado, el edificio de Infantil lo formarán tres aulas y aseos.

El colegio, en la actualidad de tipología C2 –dos aulas por cada nivel de Educación Infantil y Primaria- podrá aumentar una línea completa más cuando culminen los trabajos de ampliación. Tras la intervención, el centro adquirirá la tipología C3 –es decir, tres aulas por cada nivel de Infantil y Primaria- y capacidad para albergar hasta 675 alumnos y alumnas distribuidos en nueve grupos de educación Infantil y dieciocho de Primaria. Esta ampliación da lugar a la creación de 225 puestos escolares nuevos con respecto a la capacidad actual.

Esta obra se suma a las intervenciones de otros seis centros más que se licitaron el pasado miércoles -18 de enero- en la provincia de Sevilla. Estos seis centros, recordemos, que suponen una inversión de 3,7 millones de euros y la mejora de 3.575 puestos escolares, generando, además, 150 puestos de trabajo. Los citados centros son los IES Francisco Rodríguez Marín de Osuna y el Virgen de Consolación de Utrera y los CEIP Raimundo Lulio de Camas, Calvo Sotelo de Écija, El Palenque de Los Palacios y Villafranca y el colegio Juan XXIII de Marchena.

Esta actuación está cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y se encuentra incluida, como decíamos, en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el gobierno andaluz aprobó el pasado mes de septiembre para fomentar el empleo entre los

parados de la construcción. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) y creará treinta nuevos puestos de trabajo.

